

# RCEME GEMRC

## Sdt Sébastien Gagné

Après plus de 4 années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps Génie électrique et mécanique du Canada (GEMRC), le Sdt Sébastien Gagné prendra sa retraite en date du 25 février 2021.

Le 21 février 2017, le Sdt Gagné s'est enrôlé au sein des FAC dans la région de Montréal, en tant que technicien de véhicules. Suite à sa formation militaire de base, il est affecté à l'école du GEMRC à Borden en septembre 2017 pour compléter sa formation de métier DP1. En juin 2018, il est muté au 5e Bataillon des services (5 Bon Svc) de la BFC Valcartier. En 2020, il reçoit une pièce pour sa contribution à la campagne annuelle de Centraide.

Sébastien tient à remercier tous ses confrères de travail. Il tient surtout à remercier sa conjointe Karine pour son support au courant de sa période de service. Ils demeureront dans la région de Québec, puisque Sébastien désire élargir son champ d'expérience dans les équipements lourds et diesel.

Sébastien ne désire pas avoir de départ dans la dignité, si vous avez des remerciements et anecdotes à faire parvenir, vous pouvez les communiquer à [chantal.bourget@forces.gc.ca](mailto:chantal.bourget@forces.gc.ca).

## Pte Sébastien Gagné

After 4 years of good and loyal services in the Canadian Armed Forces (CAF) and in the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Pte Sébastien Gagné will be retiring on February 25, 2021.

On February 21, 2017, Pte Gagné enlisted in the Canadian Armed Forces as a vehicle technician. In September of 2017, after completing basic military training, he is transferred to the RCEME school in Borden for his DP1 trade course. In June of 2018, he is posted to 5th Service Battalion (5 Svc Bn) at CFB Valcartier where he remained for three years. In 2020, he receives a United Way coin in for his contribution to the 2020 United Way campaign.

Sébastien would like to thank all his colleagues but especially his spouse Karine for her support during his years of service. They will remain in the Québec region, allowing Sébastien to broaden his field of expertise in heavy equipment and diesel.

Sébastien does not want a Departure with Dignity ceremony. Any anecdotes or photos can be sent to [chantal.bourget@forces.gc.ca](mailto:chantal.bourget@forces.gc.ca).



Arte et Marte